

Engel im Landenberghaus

Eingeladen hatte die katholische Pfarrei alle, die sich seit 2013 für die «Limi-Familie» engagiert hatten. Im fröhlichen Zusammensein genossen die Freiwilligen aus verschiedenen Pfarreigruppierungen einen bunten Abend mit Filmeinlagen, gemeinsamem Singen und himmlischem Essen.

Wer am vergangenen Freitag durchs Städtchen ging, traute vielleicht seinen Augen nicht. Da war doch hinter den erleuchteten Fenstern des Landenberghauses ein Paar Engelsflügel zu sehen,

und gleich noch ein zweites! Die Flügel wurden fleissig herumgereicht, ebenso die Heiligenscheine, um die Anwesenden als Engel auf zahlreichen Fotos festzuhalten. Denn die fleissigen Stützen



«Limimusik»: Sie trug zur guten Stimmung bei.



Drei von vielen Engeln, die in unserer Pfarrei mithelfen.

so vieler Gottesdienste, Sitzungen und kirchlicher Anlässe sollten für einmal wirklich als hilfsbereite Engel sichtbar sein. Seelsorgeteam und Pfarreirat zeigten ihre Dankbarkeit auch, indem sie als Organisatoren und Servicepersonal selber im Einsatz standen.

Zum ersten Mal, seit sie in Greifensee die Pfarrei leiten, waren Hella und Gregor Sodies an einem Helferessen dabei. Mit ihnen weht seit mehr als einem halben Jahr ein frischer Wind durch unsere Pfarrei. Sie gaben dem Abend mit ihrer spontanen und musikalischen Art einen fröhlichen Touch. Im gemeinsamen Singen, in den anregenden Gesprächen und in den Begegnungen mit bisher unbekanntem Engeln war ein berührendes Gefühl der Zusammengehörigkeit spürbar.

Serafina und Franziska